

# *Valoran acciones diputados argentinos ante violencia policial*

---



**Foto: Telesur.**

Buenos Aires, 29 ago (RHC) El bloque de diputados del Frente de Todos -FdT-, evalúa este lunes acciones legislativas, políticas y legales ante la violencia ejercida por la Policía capitalina durante una manifestación en apoyo a la vicepresidenta argentina, Cristina Fernández.

Mediante un comunicado, los integrantes de la Cámara baja del Congreso denunciaron la represión contra ciudadanos y dirigentes como el hijo de la exmandataria, Máximo Kirchner, miembro de ese ente.

Nos solidarizamos con todos los compañeros que fueron víctimas de la violencia en la jornada de ayer. Exigimos al gobierno de la ciudad que identifique a los policías comprometidos con la represión contra Kirchner, señala el texto.

El sábado, tuvieron lugar numerosas movilizaciones en diferentes regiones de esta nación para respaldar a la ex jefa de Estado y miles de personas llegaron hasta las proximidades de su departamento en el barrio de Recoleta para condenar la instalación de vallas, así como el despliegue policial en la zona.

Los oficiales reprimieron con gases lacrimógenos, camiones hidrantes y bastones a los presentes, un periodista que cubría los hechos recibió un fuerte golpe en la cabeza y varios fueron detenidos, entre ellos, dos diputados.

Un grupo derribó las vallas colocadas para impedir el acercamiento al domicilio de la exmandataria de quienes llegan hasta ese lugar para expresarle su respaldo y acompañarla.

Los manifestantes avanzaron cantando hacia el edificio mientras los policías intentaban prohibirles el acceso y se escucharon disparos de balas de goma, lo cual provocó mayor tensión.

Tras lo ocurrido, los senadores del FdT condenaron “el cobarde hostigamiento, el intento de confinamiento simbólico de Fernández y la represión”.

Por su parte, el Partido Justicialista acusó a los oficiales de realizar provocaciones como la colocación de las vallas, la detención de dirigentes y la ubicación de camiones llenos de piedra en la intersección entre las calles Paraná y Santa Fe.

Volvemos a convocar en todas las unidades básicas y sedes partidarias a mantenernos unidos, organizados y movilizados, en alerta permanente, para defender una verdadera democracia y los derechos conquistados. A la violencia por odio al peronismo respondemos con amor y más militancia, indicó esa formación. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/297839-valoran-acciones-diputados-argentinos-ante-violencia-policial>



**Radio Habana Cuba**